

## INFORMACIÓN IMPORTANTE

La Aeronáutica Civil reporta un suceso ocurrido a la aeronave Cessna 208 Caravan, matrícula HK-3200G, al servicio de la Entidad.

Según información preliminar, el avión estaba aterrizando en el aeródromo de Cupica, Chocó. Por causas aún bajo investigación, la aeronave salió de la pista y se detuvo en una zona boscosa adyacente.

A bordo de la aeronave se encontraba un grupo de ingenieros de la Aerocivil que realizaban trabajos de socialización de los resultados de la asistencia técnica que la Entidad presta a las entidades territoriales, propietarias y explotadoras de aeródromos. Estas labores forman parte de la estrategia para el fortalecimiento de los aeropuertos sociales, priorizados por el Gobierno Nacional para el beneficio de las comunidades en las zonas más apartadas del país.

Los cuatro ocupantes a bordo resultaron ilesos. A pesar del incidente, el equipo de ingenieros llevó a cabo las actividades programadas.

La Dirección Técnica de Investigación de Accidentes de la Aerocivil está desplazando un equipo experto para determinar las causas de este evento.

**Bogotá D. C., 31 de julio de 2024.**